

## OPINION

## 中部経済新聞

私は2022年にJICA（国際協力機構）のリモート研修に参加したカメリーンのウゴールです。今回、受講後の活動について報告します。

弊社INGECOは複数の事業に取り組んでいます。まず、産業界に向けてコンサルティングや教育・訓練、また各種のサービスの提供です。経営管理システムの設計や革新、展開、そしてその監査まで、改善や生産性向上システムも含みます。また産業エンジニアリング分野や空調、電気回路、木工、アルミ製品では生産ユニットの設計から設



## 日本への期待 世界各地から

100

# 財務面での課題克服へ

置まで。教育に関しては遠隔オンラインと対面の両方で研修を実施しています。

日本の研修会（知識共創ブ

ログラム、KCCP）に参加する前に私たちが抱えていた課題は、マーケティングと販売に関するものでした。マーケティング戦略が現実と合つておらず、顧客ポートフォリ

ーを増やすということです。

23年を終えてみると、結果

として売り上げは15%増加、新規顧客を6件獲得（既存顧

客は3件流出）となりました。この結果は22年よりは改善

しましたが、予測からほど

遠いものでした。主な理由は

顧客企業の支払いが納品後1

ヶ月後になります。

この間、新

たな注文に対応できず、売り上げ増強も生産能力の拡張もできません。

日々の業務の中で弱点を克

服しようと努力しています

つきりと改善しています。

たな注文に対応できず、売り上げ増強も生産能力の拡張もできません。

まだ期待水準までは達していませんが、前年に比べるとは

できました。

たな注文に対応できず、売り

上げ増強も生産能力の拡張も

できません。

たな注